

# LE TERROIR

REVUE MENSUELLE ILLUSTRÉE

VIEILLE ET PRÉCIEUSE RELIQUE



Le vieil écusson des rois de France que nous enlevait après la bataille des Plaines d'Abraham, le général Murray qui l'avait donné à sa ville natale de Hastings, Angleterre. Après l'avoir gardé pendant 166 ans, les autorités de cette ville anglaise en ont fait don à Québec. (Voir détails dans la présente livraison du Terroir).

Organe de  
La Société des  
Arts, Sciences et Lettres

**QUEBEC**  
AOUT, 1925, Vol VI, No 3  
25 sous l'exemplaire